

Avec les petits-moyens-grands de la classe de
Geoffroy et Sylvie, du 3 au 21 décembre

Deuxième partie

La dernière semaine de classe avant les vacances a été riche en événements :

Le mardi 18, toutes les classes (de la maternelle au CM2) se sont rendues à la salle des fêtes de La Chapelle Bertrand pour assister à un spectacle offert par l'association des parents d'élèves de l'école.

La Compagnie « La boîte à murmures », a présenté le spectacle « Ti-Jo le ouistiti » aux enfants.

L'histoire (faite de textes, de chansons et de musique) est celle de Ti-Jo le ouistiti et se déroule dans la jungle de Guyane.



Ti-Jo échappe un jour à la vigilance de ses parents et se retrouve sur la canopée que l'affreux perroquet refuse de partager avec lui.

Les deux comédiens-chanteurs-musiciens ont interprété différents personnages et fait participer les enfants dans certaines chansons ou scènes.



Le jeudi 20 a permis aux enfants de terminer l'encadrement de la carte de l'Europe, affichée désormais aux côtés de celle de l'Afrique.



Ce 20 janvier était également placé sous le signe de la nourriture : repas de Noël à la cantine, gâteaux des anniversaires de décembre, distribution de petits gâteaux alsaciens cuisinés la veille par Albane, sa maman et sa mamie :



← Découverte à l'aveuglette, d'abord, afin de bien sentir l'arôme de cannelle...





L'après-midi du 20, les anniversaires du mois de décembre ont été célébrés dans la salle de garderie comme à l'habitude.

Kelann a préparé les gâteaux le matin en compagnie de ses « contemporains » de la classe de Françoise.



L'après-midi, il a soufflé ses 5 bougies : Bon Anniversaire Kelann !



Le vendredi 21, dernier jour avant les vacances, c'était aussi le dernier jour d'école de Naila, qui a déménagé et ira à partir de janvier à l'école Gutenberg. Nous comptons sur Kaynan, son cousin, pour nous donner régulièrement de ses nouvelles.



Au revoir, Naila, et bonne continuation dans ta nouvelle école !

Le vendredi était également célébré le goûter de Noël (organisé par l'Association des Parents d'Elèves de l'école, que nous remercions chaleureusement).



La bibliothèque avait été aménagée pour l'occasion et décorée en conséquence.

Les enfants installés autour des tables, nous avons eu la visite du Père Noël en personne, qui a donné à chaque enfant une friandise en chocolat.



Il est ensuite reparti car des préparatifs de dernière minute l'attendaient. Les parents de l'APE ont alors proposé à chacune et chacun des enfants, clémentines, chouquettes et jus de pommes, que tous ont dégusté avec gourmandise.





Au retour dans la classe et avant de se souhaiter de bonnes vacances, nous avons remarqué que le Père Noël avait déposé quelques cadeaux au pied du sapin avant de repartir... Merci Père Noël !

*Nous nous revoyons en 2019.
Bonnes fêtes de fin d'année
à toutes et à tous.*